



AGRADECIMIENTO A LOS BACHILLERES.



Estimados amigos y hermanos, los bachilleres del presente año escolar, les doy las gracias por este hermoso gesto de apoyarnos en estos momentos tan difíciles que está viviendo nuestro país y el mundo, su apoyo solidario es el mejor gesto de aprecio y valoración por las personas que más necesitan y con mucho aprecio y cariño les doy las gracias y ruego a nuestro buen Dios por su vida y salud de cada uno de ustedes. Dicho acto solidario será empleado en la compra de libros, que beneficiara a todos los estudiantes y docentes, siendo un recurso necesario para la formación integral, teniendo los libros para la investigación y empoderamiento de sus aprendizajes significativos, les ayudara a desarrollar sus competencias en su proceso formativo y desarrollo personal.

Nuestra comunidad agradece este hermoso gesto y la nobleza de vuestro corazón para ser solidarios con nuestra comunidad educativa y ayudar a los que más necesitan, mis sinceros saludos desde Fe y Alegría 37 a vuestro director Rolf Schemel, al subdirector Thomas Herrmann y a vuestras profesoras Susanne Müller, Hanna, junto a ellos a todos los integrantes de la comunidad educativa, quienes son nuestros amigos y hermanos en la misión de la educación.

